

"Die Waffen müssen schweigen zu sagen, ist nicht Aufgabe von Politik".

Außenministerin (Kriegstreiberin) Baerbock in einem Interview bei DW am 23.11.2023.

Meine Aufgabe ist es zu testen, ob das Hüpfkästchen-Spiel "Himmel und Hölle" in den finnischen Atombunkern vorbildhaft als Zeitvertreib geeignet ist, bis sich der atomare Fallout verflüchtigt hat.

Mein Fazit: Es wird lustig für euch werden! Ich arbeite daran.

Außenministerin (Kriegstreiberin) Baerbock bei ihrem Besuch in einem finnischen Atombunker am 16.2.2023.

